
日時：令和5年2月６日 

場所：道明寺会館 参加者：9名１．道路の整備イメージ（案）に対する意見について 
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第15回ニュースにて、道路の整備イメージ（案）に対する意見を1月～2月中旬の期間で募集し、みなさ

まからさまざまな意見をいただきました。今後は、これらの意見をもとに整備の検討を進めていきます。 

・駅前に休憩できる場所ができ、きれいな歩道ができるのは嬉しい。 

・道路がきれいになれば景観が良くなり、見栄えが良くなれば人も集まりそう。 

・景観ばかりで本当に人が来るのか疑問。 

・だんじりに支障がないのなら問題ない。 

・集客力のあるまちづくりにしないといつまでも関心をもってもらえる人が増えないのでは。 

・正月や祭などイベントがあるときは賑やかでよいが、普段から活気があるまちづくりをしてほしい。 

2．駅前の既存構造物の取扱いについて 

・地区としてこの場所に広報板が必須というわけでは

ないが、通勤通学する人々への情報発信はしたい。

→既設の案内板の一部を利用して掲載する。 

・ポストの色は赤のままで良いが、イベントに合わせ

て何かしたい。 

・観光協会のサインは、駅の利用者や電車内から見え

る位置としてほしい。 

主な意見 

整備イメージ（案）

道路の整備に伴い、既設改修や撤去が必要となるのか意見を確認しました。 



新規の会員、整備内容へのご意見をお待ちしております！ 

発 行：道明寺駅周辺まち整備協議会 

協議会参加団体等：道明寺まちづくり協議会、道明寺地区会、道明寺天神通

り商店街、道明寺地車保存会、道明寺南小学校PTA、藤

井寺市観光ボランティアの会、道明寺天満宮 
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TEL：072-939-1099 FAX：072-952-9504 

参加者 

大募集!
学生さんの参加も

歓迎します！ 

・現況道路にはグリーンベルトがあり、通学路になっているのではないか？景観舗装のために

無くしても大丈夫？ 

→道明寺南小学校に確認したところ、この路線は通学路になっておらず、小学校としては特に

必要ないとのことであった。 

・駅前道路もそうだが、夜の薄暗さが目立っている。整備に合わせて対応してほしい。 

→工事の際に適切な街灯配置にするので、必要な箇所については新設・改修していく予定。 

・地区にある提灯立てやのぼり立てはだんじりの際に必要となるので残しておきたい。改修に

ついては今後検討していく。 

3．宮前（南北）の既存構造物の取扱いについて 

主な意見 

４．観光拠点について

基本構想にも掲載している観光拠点の整備について検討を行いました。 

・他市の事例を紹介してもらい魅力的に感じた。 

・観光拠点の整備については、観光のターゲットが不明瞭なまま検討を進めるべきではない。 

今後、市や関係機関とも協議を進めて検討を行っていきたい。 

主な意見 

駅前と同様、宮前道路も整備に伴う、既設改修や撤去が必要となるのか意見を確認しました。 


